



夏 祭 り



平成27年 7月号

題字 3年 曾和香央里 古田実櫻

情報モラル講座

7月8日(水)



HRの時間を利用して、スマートフォンをめぐるサイバー犯罪被害防止について学習しました。日頃何気なく使っているスマートフォン。すぐに連絡をとることができたり、情報を得ることができる一方で、サイバー犯罪やトラブルに巻き込まれる可能性を知りました。

「スマホは使いやすいけれど、使う時に気をつけようと思いました。」

「アプリはよく考えて使おうと思いました。」

「パスワードは自分で管理しなければならないと思いました。」

「身近にある怖いことを知ることができました。」(感想)

全校で校歌練習

7月10日(金)



有田中央高校本校で音楽を担当されている宮田菜美香先生にご指導を受け、校歌練習を行いました。宮田先生から、「伸ばす・とめる・やさしく・元気よく」歌うところなど、ポイントをわかりやすく教えていただきました。1回目の歌声よりだんだん声が大きくなり、とても上手に校歌を歌うことができるようになりました。台風のために1学期終業式では歌えませんでした。2学期始業式では元気いっぱいの歌声を期待しています。

全校で清掃活動

7月15日(水)



1学期の締めくくりとして、校内だけでなく、学校周辺の清掃活動も行いました。校門へと続く坂道の両脇に溜まった枯れ葉を集めました。職員と生徒が協力しあい、作業を終えた通学路は見違えるようにきれいになりました。汗をいっぱいかきながら一生懸命に作業したので、いただいた飲み物が格別おいしく感じられました。



1年生、ふれあいキャンプへ

7月20日(月)

町役場やすらぎ福祉課からのお誘いがあり、「ふれあいキャンプ」へ参加しました。バーベキューの野菜を切るお手伝いをした後、網を囲んで障がいをもつ人たちやそのご家族と一緒に食事をしました。ゲームでは見本を見せたり、棒引きを手伝ったり。かき氷も上手にできるようになりました。



分校では3年生の「総合的な学習の時間」で福祉・介護について学びます。1年生から人格と個性を尊重し支え合う「共生社会」についての理解を深めるとともに、地域の人たちと交流する良い機会になりました。



8月の行事予定

8/2 Sweet 10に参加

8/6 登校日・平和学習(清水文化センター)